

Pressestelle, Montag, 26. Oktober 2009

---

## Vortrag im Rahmen der Deutschen Herzwoche

Die Volkshochschule Mühlheim bietet gemeinsam mit der Rehabilitations- und Coronarsportgemeinschaft Mühlheim eine Veranstaltung im Rahmen der Deutschen Herzwoche zum Thema „Herzschwäche“ am 12. November 2009 um 19.00 Uhr im Stadtverordnetensitzungssaal im Rathaus an.

Die Vorträge halten Prof. Dr. med. Harald Klebzig und Dr. Siegmund Drexler, Facharzt für innere Medizin und Kardiologie. In der mittlerweile bewährten Vortragsreihe im Herbst eines jeden Jahres, sprechen die beiden Kardiologen über das wichtige Thema der Herzschwäche. Was ist Herzschwäche? Wie kann man sie behandeln? Wie kann man einer Verschlechterung oder der Entstehung einer Herzschwäche vorbeugen?

Viele wichtige und häufige Erkrankungen können in eine Herzschwäche münden. Dieses sind: unzureichend eingestellter Bluthochdruck, Herzinfarkte, Herzklappenfehler, Herzentzündungen oder Erkrankungen des Herzbeutels.

Die moderne Kardiologie heute verfügt über therapeutische Verfahren, mit denen eine Herzschwäche behandelt, und mit denen eine Verschlechterung aufgehalten oder gar verhindert werden kann.

Körperliche Bewegung ist zu einem wichtigen Bestandteil des Behandlungskonzepts geworden. Die frühe geforderte körperliche Schonung ist mittlerweile als nicht günstig bewertet.

Im Anschluss an die Vorträge stehen die Kardiologen zu einer Diskussion bereit. Alle interessierten Bürgerinnen und Bürger sind herzlich eingeladen. Der Eintritt ist frei.